

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Berne, le 13 octobre 2017

Prolait se décide pour mooh

Les coopératives Prolait et mooh ont convenu d'intégrer le négoce du lait de centrale de Prolait à mooh société coopérative à partir du 1^{er} janvier 2018. Cette décision, qui a été longuement mûrie, est largement soutenue dans la région. La FPSL recommande aux délégués de Prolait d'approuver la démarche lors de leur assemblée des délégués extraordinaire de décembre 2017. Ils contribueront ainsi à renforcer la production de lait de centrale en Suisse romande.

Direction

Weststrasse 10
Case postale
CH-3000 Berne 6

Une étape importante et stratégique

Dans le secteur suisse du lait de centrale, il est notoire qu'il est pratiquement impossible d'avoir une influence sur le résultat des négociations pour des quantités de lait inférieures à 100 millions de kilos. Dans ce contexte, le comité de Prolait a fait un tour d'horizon des solutions possibles. En déposant une demande de regroupement du négoce de lait de centrale, il a pris une décision stratégique cruciale dans l'intérêt de ses membres. Décision que la FPSL soutient. Le dernier mot revient toutefois aux délégués de Prolait.

Renforcement de la région

Cette restructuration du négoce de lait de centrale de Prolait devrait aussi lui permettre de poursuivre l'optimisation de ses processus et d'intensifier sa collaboration avec les principaux transformateurs de lait de Suisse romande. Ce qui compte au final, c'est que cette démarche aboutisse à un renforcement de la région et à une amélioration pour les producteurs de lait.

Renseignements :

Stephan Hagenbuch, directeur FPSL

079 292 97 52

1460 signes (espaces comprises)

www.swissmilk.ch